



これ
までも

買い物弱者支援を
訴える(2012年)

東区の地域の声を 市政に届けてきました

綿貫英彦市議と日本共産党は、これまで、東区のみなさんの声を調査して、市政や国政に届けてきました。ぜひ今度もあなたの声・実態をお聞かせください。

学校にエアコン設置を実現 区内の老朽・危険施設を改善

綿貫市議は市民団体とともに毎年学校の老朽・危険箇所をチェックし改善を要望する「学校ウォッチング」を長年おこない、議会質問を含め数多くの改善をかちとつけてきました。

また、綿貫市議と共産党市議団は、猛暑が深刻化した十数年前から教室エアコン設置を要求し、毎年、代表質問、一般質問、予算要



区内の学校を住民といっしょにチェック

望などでねばりづよくとりあげ、市内全ての小中学校・特別支援学校でエアコン設置が実現しました。



JR香椎線の無人化を やめるよう住民と運動

九州各地でJR九州の減便・無人化が大きな社会問題となっています。JR香椎線でも無人化が強行され、夜間の不安など沿線の住民から反対の運動が起きています。

綿貫市議と日本共産党は、議会でもくり返し取り上げるとともに、JR九州とも交渉。国にも出かけ、無人化をやめるよう申し入れています。



住民団体・国会議員らとともに
JR九州に申し入れ(2015年)

なみきスクエア に住民の声反映



住民とともに千早駅前
を調査(2008年)

千早駅前の開発にともない新たにつくられることになったなみきスクエア。綿貫市議は住民の運動と力をあわせ、この施設に住民の願いである図書館やホール、演劇練習施設などが入るようくり返し市政に求めてきました。



交差点調査し、議会で質問。歩車分離信号を実現



他にも…
三苦駅エレベーター設置の時も住民とともに市と交渉

城浜団地 あなたの声を お聞かせ ください



下のハガキを記入していただき、点線にそって切り取り、投函してください(切手不要)。書ききれない場合は、別途お手紙かメール(info@jcp-fukuoka.jp)でお知らせください。

(キリスト)

家賃負担についてお聞かせください。

- ア) 重い イ) 軽い
- ウ) その他 ()

団地の室内・戸外・周辺で改善点・心配・不安・気づいたことがあれば自由に。

ありがとうございました。議会質問等に生かします。